

# *Nicolas Maduro appelle les Forces Armées à l'unité pour remporter les élections parlementaires vénézuéliennes*

---



Caracas, 22 avril (RHC-PL)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a déclaré que l'unité des forces révolutionnaires est vitale aujourd'hui pour obtenir une victoire importante aux élections parlementaires qui auront lieu cette année. Il a déclaré que l'heure a sonné de l'unité anti-impérialiste et de la nécessité d'une grande victoire en 2015 .

A ce propos il a encouragé le Parti Socialiste Unifié du Venezuela (PSUV) et tous les Vénézuéliens de bonne foi, à se préparer pour le 28 juin prochain , quand les forces alliées à la Révolution bolivarienne organiseront les primaires, signale Prensa Latina.

Nicolas Maduro a qualifié d'extraordinaire la journée de mobilisation organisée dimanche dernier par les 13 682 Unités de Bataille Bolívar Chávez -les cellules de base du PSUV- de tout le pays en assemblées de candidatures qui ont réuni chacune une moyenne de 70 à 72 citoyens.

Dans son programme en direct « En contact avec Maduro », de la chaîne télévisée Venezolana de Televisión, le

président Maduro a mis en exergue le fait que 60% des candidats sont des femmes et que c'est le résultat d'une stratégie démocratique.

Il a expliqué que ces élections ont constitué une expression très avancée de la volonté populaire.

Il a lancé un appel à établir des systèmes d'information et de motivation , pour que le peuple sache où il doit voter et pour garantir sa participation et il a assuré qu'obtenir une majorité révolutionnaire à l'Assemblée nationale est vital pour la vie du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53570-nicolas-maduro-appelle-les-forces-armees-a-lunite-pour-remporter-les-elections-parlementaires-venezueliennes>



**Radio Habana Cuba**